

Luxemburger Rischard startet 2013 im Westen

Geschrieben von: Uwe Baldes

Dienstag, den 29. Januar 2013 um 23:34 Uhr

Zuwachs in der VG8 im Westen: Dirk Rischard wird 2013 in der Sportkreis-Meisterschaft West VG8 Klasse 1 an den Start gehen. Der Luxemburger, der für das 2-speed racing team fährt und vor wenigen Tagen seine offizielle Anmeldung im SK West vollzog, wollte ursprünglich schon im vergangenen Jahr im Westen antreten. "Wegen Termin-Überschneidungen hat es 2012 nicht geklappt, doch in dieser Saison will ich unbedingt an der Sportkreis-Meisterschaft West teilnehmen. In meinen Augen ist dies die interessanteste und stärkste Meisterschaft in meinem Umkreis, mit Leuten wie Michael Salven, Tobias Hepp, Steven Cuypers und einigen anderen", so der mehrmalige Luxemburger VG8-Champion und EM-Finalist. Der Serpent-Teamfahrer, der natürlich mit dem neuen 977 Viper antreten wird, hat sich viel vorgenommen, denn neben den SM-Läufen im Westen stehen auch die Deutsche Meisterschaft VG8, die Europameisterschaft (B) in Österreich, EFRA GPs, die European-Nitro-Challenge in Hockenheim, die Luxemburger Meisterschaft und der BeNeLux-Cup sowie - mit dem Serpent 411 ERYX - Rennen zur Euro-Touring-Series (ETS) und zur luxemburger Winter-Meisterschaft in seinem randvollen Terminkalender. "Natürlich will ich so viele Erfolge wie möglich erzielen, doch im Vordergrund steht vor allem der Spaß", sagt der Banker aus Mersch im Großherzogtum.

